



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

No 16 - 16/01/2026

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici quelques informations de l'école avant le weekend.

CHAMPIONS DE LECTURE

Nous avons le plaisir d'annoncer que Gustave Brizzi (CM2) et Adelaïde Fouquet (CM1) ont remporté le concours de lecture à voix haute « Écoute-moi lire/Les Petits Champions de la Lecture » lors de la finale de notre école. Nos 2 finalistes auront l'honneur de représenter l'école Jacques Prévert lors de la finale nationale « Royaume-Uni », qui se tiendra à la médiathèque de l'Institut français le mercredi 25 février 2026. Cette finale rassemblera les champions des classes de CM1 et CM2 des écoles françaises à Londres. Nous leur souhaitons bonne chance et sommes fiers de leur parcours !

RADIO PREVERT

Radio Prévert poursuit son « road trip » en Californie avec, cette fois-ci, une interview exceptionnelle d'Andrew, natif de San Diego qui est venu à l'école à la rencontre des élèves du club Radio du jeudi. Les enfants ont eu l'opportunité d'en apprendre davantage sur cette ville ensoleillée, très réputée aux États-Unis pour la richesse de sa nature. Andrew nous fait notamment découvrir *La Jolla*, une plage incontournable. Nos jeunes journalistes ont également échangé avec lui sur le système scolaire américain.

Ecoute sur ce [LIEN](#)

Autre événement à noter :

Jeudi 22 janvier, **Radio Prévert** accueillera au sein de sa rédaction **M. Marc Roche**, correspondant royal pour *Le Point* et auteur de l'ouvrage *Ma vie chez les Windsor*, récemment publié aux éditions Albin Michel.

Cette rencontre constitue une opportunité exceptionnelle pour nos élèves. Monsieur Marc Roche a en effet appartenu pendant vingt ans au « **royal rota** », un cercle restreint de journalistes accrédités pour couvrir les activités de la monarchie britannique.

Au cours de cet entretien, notre invité partagera son expérience professionnelle et évoquera des anecdotes marquantes liées au règne de la reine Elizabeth II. Les échanges permettront également d'aborder le rôle et l'influence de la famille royale britannique dans le monde contemporain.

Ce projet s'inscrit pleinement dans la démarche pédagogique de **Radio Prévert**, qui vise à développer l'esprit critique, les compétences linguistiques et la curiosité culturelle des élèves. L'équipe de la webradio s'est préparée avec sérieux et est prête pour cette rencontre. Lien d'écoute à suivre !

INSTANCES

Durant cette 3^e période de l'année se tiennent des réunions d'échanges entre administration, personnels, parents représentants et élèves représentants.

- **Comité « hygiène, sécurité et conditions de travail »** (présentation des mesures en place dans l'école, analyse et promotion de la prévention des risques, suggestion de toute mesure de nature à améliorer l'hygiène, la sécurité et les conditions de travail)
- **Comité d'éducation à la santé, à la citoyenneté et à l'environnement** (présentation des actions en faveur du climat scolaire, initiatives en matière de lutte contre l'échec scolaire, d'amélioration des relations avec les familles, de médiation sociale, d'éducation artistique et culturelle, de prévention des conduites à risque et de lutte contre les violences. Il contribue à la promotion de la santé physique, mentale et sociale des élèves de l'établissement, la transmission des valeurs et des principes de la République, à la promotion du principe de laïcité et de l'égalité



femme-homme et prévention et de lutte contre toutes les formes de discrimination, en associant les enseignants, les personnels non enseignants, les élèves, les parents d'élèves et les partenaires extérieurs.

- **Comité cantine** (parents, personnels surveillants, délégués élèves et personnels en cuisine échangent sur la cantine, le chef présente les nouveautés et les participants peuvent poser des questions et suggérer des menus ou des modalités nouvelles pour le moment du repas)

Les comptes-rendus de ces réunions seront présentés au prochain conseil d'école du mois de mars qui réunit 12 parents d'élèves et tous les enseignants titulaires de classes autour de la directrice.

MENU de la semaine du 19/01/2026

ICI

Nous vous souhaitons, à vos enfants et à vous-mêmes un excellent weekend !

Cordialement,

Bleuenn Morvan, Directrice – Head

École Française de Londres Jacques Prévert, 59 Brook Green London W6 7BE

Dear families of École Jacques Prévert,

Here is some school news to share with you before the weekend.

READING CHAMPIONS

We are delighted to announce that Gustave Brizzi (CM2) and Adelaïde Fouquet (CM1) won the *Écoute-moi lire / Les Petits Champions de la Lecture* reading-aloud competition during our school final.

Our two finalists will have the honour of representing École Jacques Prévert at the UK national final, which will take place at the media library of the Institut français on Wednesday 25 February 2026. This final will bring together the champions from CM1 and CM2 classes of French schools in London.

We wish them the very best of luck and are extremely proud of their achievements!

RADIO PRÉVERT

Radio Prévert continues its "road trip" across California, this time with an exceptional interview with Andrew, a native of San Diego, who visited the school to meet the pupils from the Thursday Radio Club. The children had the opportunity to learn more about this sunny city, well known in the United States for the richness of its natural environment. Andrew introduced them in particular to La Jolla, a must-see beach. Our young journalists also discussed the American education system with him. Listen via this [LINK](#).

Another event to note:

During the Radio Club session on Thursday 22 January, Radio Prévert will welcome Mr Marc Roche into its editorial team. Mr Roche is the royal correspondent for *Le Point* magazine and the author of *Ma vie chez les Windsor*, recently published by Albin Michel.

This meeting represents an exceptional opportunity for our pupils. Mr Marc Roche was a member of the "royal rota" for twenty years – a select group of journalists accredited to cover the activities of the British monarchy.

During the interview, our guest will share his professional experience and recount memorable anecdotes from the reign of Queen Elizabeth II. The discussion will also explore the role and influence of the British royal family in the contemporary world.

This project fully aligns with the educational aims of Radio Prévert, which seeks to develop pupils' critical



thinking, language skills and cultural curiosity. The webradio team has prepared thoroughly and is ready for this exciting meeting. A listening link will follow!

COMMITTEES

During this third period of the school year, several consultation meetings are taking place between the administration, staff, parent representatives and pupil representatives.

- **Health, Safety and Working Conditions Committee** (presentation of the measures in place within the school, analysis and promotion of risk prevention, and proposals for any measures likely to improve hygiene, safety and working conditions)
- **Health, Citizenship and Environment Education Committee** (presentation of actions supporting a positive school climate; initiatives to prevent academic failure; improvement of relationships with families; social mediation; artistic and cultural education; prevention of risky behaviours and action against violence. The committee also contributes to promoting pupils' physical, mental and social health, the transmission of the values and principles of the French Republic, the promotion of secularism and gender equality, and the prevention of and fight against all forms of discrimination, involving teachers, non-teaching staff, pupils, parents and external partners)
- **Canteen Committee** (parents, supervisory staff, pupil representatives and kitchen staff discuss school meals; the head chef presents new developments, and participants may ask questions or suggest new menus or arrangements for lunchtime)

The reports from these meetings will be presented at the next School Council meeting in March, which brings together twelve parent representatives and all class teachers alongside the Headteacher.

We wish you, your children and your families a wonderful weekend!

Cordialement,
Best regards,

Ms Bleuenn Morvan
Directrice – Head of School